



MANIFESTE

À l'origine, mutuelle des ministères sociaux, la MGAS fait vivre depuis plus de 50 ans la tradition humaniste et la culture de l'intérêt général qui anime le service public.

Aujourd'hui, face aux changements forts de notre modèle social causés par l'individualisme et la logique financière, la mutuelle puise dans son histoire pour proposer un avenir plus équitable.

La MGAS est convaincue que son rôle de mutuelle santé va bien plus loin que le simple remboursement de soins. Elle doit à ses adhérents un accompagnement global. Elle revendique ainsi de contribuer à rétablir la justice sociale, en tenant compte des vulnérabilités de chacun, pour que personne ne soit oublié.

C'est pourquoi aujourd'hui la MGAS inscrit dans ses statuts une raison d'être, actant sa détermination à promouvoir la prévention et l'accompagnement social. Elle s'engage à perpétuer cet état d'esprit et à l'exprimer dans toutes ses activités.



Animée par un esprit de solidarité et de justice sociale, la MGAS œuvre auprès de ses adhérents et de leurs ayants droit pour qu'ils préservent leur santé et améliorent leur bien-être. La MGAS est convaincue que, grâce à sa politique ambitieuse de prévention, d'assistance, de prévoyance et d'accompagnement social, elle apporte un soutien global à la personne.

Pour tenir ses engagements, la MGAS s'appuie sur ses atouts qu'elle entend faire reconnaître.

- **Un statut mutualiste** : La mutuelle existe par et pour ses adhérents. Ils sont représentés par les délégués à l'Assemblée générale et les administrateurs bénévoles au Conseil d'administration. Elle est ainsi indépendante dans ses décisions, non soumises aux exigences d'actionnaires.
- **Une taille humaine** : la MGAS sait que la relation humaine sera tout l'enjeu des décennies à venir. Proche de ses adhérents et de leurs attentes, elle agit vite et s'adapte à chacun, entre autonomie et proximité de terrain.
- **La justesse de ses solutions et de sa gestion** : la personnalisation de l'offre, des services et son expertise font de la MGAS un acteur reconnu pour la qualité de sa gestion en protection sociale collective et individuelle.

La MGAS est sûre que l'entraide, la solidarité, l'écoute et la confiance sont des valeurs mutualistes fondamentales et qui ont de l'avenir. Elle a à cœur de les faire vivre avec ses adhérents, ses salariés, ses élus et ses partenaires économiques.

mgas

MUTUELLE | SANTÉ PRÉVOYANCE SERVICES